



## プラス1健康！ 1学期 元気に終了

本日、放送による1学期終業式を行いました。15名の元気な新入生を迎えた入学式の後、新型コロナウイルス感染症対策のため臨時休業となり、全校生揃って授業を実施できたのは6月からでした。今日に至るまで、1学期の「プラス1＝健康」を掲げ、検温確認、マスクの着用、手洗い、消毒、換気、ソーシャルディスタンスなどの基本的な感染症対策を行いながら、新学習指導要領の実施に取り組み、家庭学習と連携した学習計画に基づく授業の充実や学校行事の見直しと効果的な実践、安全対策、体力向上策の実施など、子どもたちが何を身につけるのかを問いつつ教育活動の充実に努めてきました。保護者や地域の皆さんの子どもたちに寄せる温かなまなざしに支

えられ、大きな事故なく過ごすことができました。

明日から、16日間の夏季休業となります。これまで配付しました学習・生活・健康に関するプリントを参照し、短い休みを計画的に生活しましょう。8月24日(月)には、全校生が元気に登校することを楽しみにしています。今学期の保護者の皆さんの御支援御協力に深く感謝いたします。ありがとうございました。なお、本日の終業式での児童発表を裏面に掲載しています。



メッセージを伝える6年生

### ○夏季休業を安全に！6年生から「4つの約束」

終業式では生徒指導部からのお話の際、6年生が全校生にメッセージを送りました。全校生を思いやる取組に心が温かくなりました。

- 1 コ：子どもだけで危険な遊びをしない!
- 2 ロ：路上で守ろう! 交通ルール
- 3 ナ：夏休みを楽しく計画的に!
- 4 コロナに感染しないように予防しましょう!



### ○夏季休業中も健康に！食育で元気アップ！

本校では、目指す子ども像の1つ「元気な子ども」を実現するため、食育に取り組んでいます。夏季休業中でも、食事のバランスを取り規則正しい食生活を営んでほしいと思います。そこで、今年度も県教委事業「福島っ子ご飯コンテスト」に5・6年生が応募することとしました。家族でアイデアを出し合って朝食作りに取り組んでみましょう。なお、今年から対象が全学年となりました。1～4年生も応募可能(県教委ホームページからダウンロード)です。挑戦してみましょう。



### ○夏季休業中の予定

- 8月11日(火) 日直を置かない日 12～14日(水～金) 学校閉庁日  
 8月12日(水) 健全育成推進会巡回補導 17時～  
 PTA地区委員対応 学校玄関集合  
 8月23日(日) 健全育成推進会親子清掃活動 7時～8時 一小校庭・校舎内



### ○通信票について

すでに、授業参観やPTA運営委員会でお知らせしている通り、今年度からの新学習指導要領全面実施に当たり、一定の期間による適切な評価を実施する観点から、評価を前期後期の2回実施とし、通信票を前期10月上旬、後期3月下旬に配付することといたしました。本日通信票は配付していませんのでよろしくお願いいたします。

# ○ 1学期を終えて 終業式 児童発表

## 1 学期がんばったこと

2年 長谷部蒼汰

ぼくが1学期がんばったことを、3つ発表します。

1つ目は、生活できゅうりを育てたことです。毎朝、忘れずに水やりをしました。お世話をするは大変だったけれど、だんだん大きくなっているきゅうりを見たときや、大きなきゅうりができたときは、とても嬉しかったです。収穫したきゅうりでお母さんと一緒にサラダを作りました。取れたてのきゅうりはシャキシャキしていました。

「おいしいね。」と家族が言ってくれて、とてもうれしかったです。

2つ目は、宿題で出る漢字ノートの練習をがんばったことです。宿題の他に、お母さん問題を自主学習に書きました。「人に会う」と「目が合う」の漢字に気をつけながら、たくさん練習しました。1学期の漢字25問テストでは、100点を取ることができました。これからも、漢字をがんばりたいと思います。

3つ目は、水泳です。鼻から息を出すことがむずかしくて、何回も練習しました。丸い泡を出せるようにあきらめないでがんばりました。すると、水の中で息をはくことができるようになりました。休みの日にもプールに行って、水泳の練習をがんばったら、クロールを6メートル泳ぐことができました。難しかったけれど、できてとてもうれしかったです。

夏休みは、プールでクロールを10メートル目指してがんばりたいです。たくさん練習をして、長い距離を泳ぎたいです。



## 一学期楽しかったこと、がんばったこと

4年 佐久間 理安



わたしは1学期、楽しかったことがあります。それは、一誠夏祭りです。お父さん、お母さんたちが一生けん命考えてくれた色々なゲームが楽しかったからです。夏祭りで一番楽しかったのは「子どもしゃてき」です。わたしは、5発打ちましたが的に当てることはできませんでした。しかし、「きめつのやいば」のしおりがもらえたのでうれしかったです。

次に1学期にがんばったことが2つあります。1つ目は委員会活動です。わたしは、放送委員になりました。初めての仕事ばかりでしたが、5年生のとくと君や、6年生のかなた君にやさしく教えてもらいながら、がんばって取り組むことができました。

2つ目は水泳記録会です。わたしの目標は50mを泳ぐことでした。本番では、目標の50mを泳ぎ切ることができたのでよかったです。

今年の1学期のスタートはコロナウィルスのえいきょうで6月からでしたが、楽しかったことやがんばったことがたくさんありました。

明日からの夏休み、夏にしかできないことをたくさんやって、楽しい夏休みにしたいです。